

**Stadt Weißenfels**

**05.03.2024**

Fachbereich IV

**Beantwortung der Anfrage**

öffentlich

AF 025/2024/1

von Herr Keck (Einwohner)

am 18.01.2024 im Ortschaftsrat Großkorbetha

✓ Bestätigung Rechts- und Vergabeamt

Herr Keck führt weiter aus, dass die Hundebesitzer die schwarzen Kotbeutel auf sein Grundstück (Pferdekoppel) werfen. Die Beutel sind im Gras schwer zu sehen und gefährden die Tiere. Es gibt in der Ortslage Kleinkorbetha nur Müllbehälter am Rastplatz und an der Bushaltestelle. Dieser Zustand ist zu verbessern.

Sehr geehrte Frau/ Sehr geehrter Herr

wir können Ihren Unmut verstehen, müssen Ihnen aber mitteilen, dass keine Aufstellung eines Hundekotbehältnis auf dem Wirtschaftsweg zu Ihrer Koppel erfolgen kann. Hier sind die grundsätzlich die Hundehalter in der Pflicht, die Ausscheidungen ihres Hundes aufzunehmen und ordnungsgemäß zu entsorgen. Es besteht die Verpflichtung einen entsprechenden Kotbeutel mitzuführen und diesen entweder in öffentlichen Müllbehältnissen oder falls nicht vorhanden im häuslichen Restmüll zu entsorgen.

Ihren Hinweis zur Verbesserung der Infrastruktur durch das Aufstellen von Müllbehältnissen haben wir zur Kenntnis genommen und teilen Ihnen mit, dass diese in ausreichender Anzahl an den öffentlich frequentierten Plätzen und Zuwegungen in der Gemeinde vorhanden sind.

Mit Verständnis für das Tierwohl ihrer Pferde, schlagen wir Ihnen vor, ggf. separate Hinweisschilder an Ihrer Koppel in Absprache mit dem Ordnungsamt anzubringen und sich betreffs Kontrollen der Hundebesitzer an das Ordnungsamt der Stadt zu wenden.

---

Schellbach

Fachbereichsleiterin Städtische Dienste